

Le septième Art est à l'honneur

Une ancienne élève du collège Henri IV est en dernière année à l'école EICAR (École Internationale de Création Audiovisuelle et de Réalisation). Pour obtenir son diplôme, elle doit produire un court-métrage.

Ce court sera donc la première production de Léa, que nous soutenons.

En cliquant sur le lien suivant : <https://don-express.proarti.fr/peine-de-mort-0> vous serez dirigés sur la plateforme Proarti, et vous pourrez contribuer à la cagnotte, si vous le souhaitez, à partir de 5 euros (les dons sont défiscalisés à hauteur de 66%). Cliquez ensuite sur l'image pour découvrir l'équipe et l'inspiration de cette comédie noire intitulée *Peine de Mort*.

A partir de 10 euros, vous pourrez bénéficier de contreparties (votre nom au générique, découvrir le scénario, ...).

D'avance, un grand merci pour tout.

J-25 avant tournage...

Alors, c'est par ici : <https://don-express.proarti.fr/peine-de-mort-0>

